

# WONGCILIK

## Patroli Lautan Biru Polsek Pagelaran Antisipasi C3 dan Cooling System di Wilayah Hukum Polsek Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID](http://CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID)

Oct 19, 2024 - 08:31



*Cianjur, 18 Oktober 2024* – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), Polsek Pagelaran menggelar kegiatan **Patroli Lautan Biru** pada hari Jumat (18/10). Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Aiptu Edi

Rosmayadi bersama Aipda Agung Subekti, SE dan Bripka Purnomo Aji.

Patroli tersebut merupakan bagian dari strategi **Cooling System**, yang bertujuan untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat, terutama di wilayah-wilayah yang rawan tindak kriminalitas. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE, SH, menegaskan bahwa patroli ini akan terus digalakkan untuk menekan angka kejahatan.

“Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif, terutama menjelang akhir pekan dan waktu-waktu rawan. Patroli Lautan Biru ini juga menjadi bagian dari upaya preventif untuk mencegah gangguan Kamtibmas,” ujar AKP H. Isep Sukana.

Selama pelaksanaan patroli, personel Polsek Pagelaran melakukan pemantauan di titik-titik strategis, terutama kawasan yang sering sepi pada malam hari. Selain itu, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat untuk memberikan himbauan terkait pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Kami berharap masyarakat dapat ikut berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing. Segera laporkan jika ada hal-hal mencurigakan agar bisa ditindaklanjuti dengan cepat,” tambah Aiptu Edi Rosmayadi, salah satu personel patroli.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan menekan potensi tindak kriminalitas, sehingga tercipta lingkungan yang lebih kondusif di wilayah hukum Polsek Pagelaran.